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一般質問通告一覧表   平成３０年６月 

【一般質問】６月７日（木）、８日（金） 各日午前９時～ 

順

番 
会派名 

(質問制限時間) 
質 問 者 質 問 項 目 

1 

いなべ未来 

（120 分） 

岡  英昭 

１.新庁舎における国旗、市旗の掲揚について 

(1)国旗・市旗掲揚台について（設置場所、箇所数等） 

(2)市長、副市長、教育長の各部屋における掲揚は。 

(3)上記以外の場所では。 

(4)現在は職員組合との協議により、国旗掲揚は員弁庁舎のみ、執務時間

内の掲揚になっていると思われるが、新庁舎における掲揚方法等は。 

２.小中一貫教育について 

(1)施設一体型小中一貫教育における１年間の成果、見出された課題、特

筆すべき点等は。 

(2)一年間の施設一体型小中一貫教育の実践を踏まえての今後の取り組み

の概要、目指すものは。 

(3)今年度から開始となる施設分離型小中一貫教育への準備態勢は。 

(4)施設分離型小中一貫教育の具体的な実践内容は。 

(5)隣接自治体で、小中一貫教育の是非が新聞紙上等で話題となっている

が、教育長の小中一貫教育に対する所見を伺う。 

３.自衛隊募集事務について 

(1)自衛隊募集事務委託の現状、概要は。 

(2)いなべ市募集相談員を含めた募集活動の組織はどのようか。 

(3)進路選択から自衛官採用までの募集事務委託の役割、道すじは。 

(4)募集事務予算が非常に少額（1.8 万円）であるが、委託の国庫支出金

の算定根拠はあるのか。 

2 小川 幹則 

１.ひきこもり支援・不登校対策について 

(1)ひきこもり支援について 

(2)不登校対策について 

２.防災対策事業について 

(1)災害時受援計画の策定について 

(2)災害時の避難所対策について 

３.防犯情報事業について 

(1)不審者情報や行方不明者情報等の情報伝達網の整備状況は。 

(2)年間の情報発信件数は。 

(3)現状を見て課題等はあるか。 

3 
政 和 会 

（60 分） 
西井真理子 

１.図書館について問う 

(1)図書館利用の現状 

(2)図書館をより多くの人に利用してもらうため工夫してい

ることは。 

(3)新庁舎移転後の大安庁舎を図書館にする考えは。 

(4)図書館を、“誰もが集える場所”として整備する考えは。 

２.子育て世帯に対する経済的な負担軽減策について 

(1)子育て世帯へ向けて 

(2)子育て世帯が移住したいまちとなるため、学校給食の無

償化を移住促進につなげる考えは。 

３.高齢者の一人暮らしについて問う 

(1)福祉委員会の現状 

(2)高齢者の生きがいづくり 
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順

番 
会派名 

(質問制限時間) 
質 問 者 質 問 項 目 

4 

創 風 会 

（180 分） 

篠原 史紀 

１.少子化対策と子育て環境について 

（1）少子化と出生率の伸び悩みについて、以下の観点から、現在の主な

課題と解決策を質す。 

（2）子育て支援について 

（3）市内の子育てサロンに集う母親からの声を受けて質す 

２.地域経済循環の確立について 

(1)市内で経済（お金・人材・商品）が循環するしくみづくりに関して 

(2)新たな魅力ある地場産業の育成について 

(3)今後のビジネスや暮らしの一翼を担うとされるシェアリングエコノミ

ー（共有型経済）に関する市の考えは。 

３.獣害対策中、猿への抜本的な対策について 

(1)猿パトロールの業務内容と被害減少の因果関係は。 

(2)市内に生息するとされる17群の内、集落と集落との間や、市街地近く

に潜む群れについては、捕獲及び駆除が妥当だと考えるが、市が取り組

まない理由は。 

(3)現在進行中の自治会など集落における追い払い活動やその成果は。 

(4)出前講座や研修会から活動に繋がった自治会などはあるか。 

5 片山 秀樹 

１.いなべ市地域防災計画について 

(1)避難所、水、食料の備蓄の目標と達成度は？その目標の値の根拠は？ 

(2)新庁舎をはじめ都市ガスが進んでいるが地震でストップしたときの備

えにプロパンガスを使うのか？その業者と打ち合わせはできているの

か？ 

(3)各避難所の責任者やたき出しのための器具など確認できているのか？ 

(4)防災無線について、アダプタが配られた自治会がいくつかあるが、無

線では使えない現状がある。この状況を見て防災無線と捉えているか。 

(5)怪我人や病人が出た場合の病院との連携の確認はできているのか？ 

２.様々な問題の根幹である少子化問題について 

(1)国の少子化対策は成果が出ていないし地域により微妙に問題点が異な

ると思う。いなべ市独自で少子化に対する政策は？ 

(2)前回の定例会で質問したときより県の政策では少し進んでカップルに

アドバイスまで追いかけるようにするそうだがいなべ市も独自で動いて

はどうか？ 

(3)結婚するカップル、結婚したカップルがいなべ市を選択してもらう政

策はとっているか？ 

(4)いなべ市で出産、子育て、教育を受けるという選択してもらう政策に

力をいれるべきだと思うが特徴ある政策はとっているか？ 

３.いなべ市の財政状況について 

(1)様 な々借入金返済の計画は？ 

(2)歳入の今後の見通しは？ 

(3)企業誘致に成功しているが今後はどのように進めていくのか？ 

6 伊藤 智子 

１.接遇マナー向上について 〜新庁舎発 市全体へ～ 

(1)市職員の接遇マナーの現状は。 

(2)平成29年3月に作成された「いなべ市職員接遇向上マニュアル」の使

用方法と効果は。 

(3)クレーム対応のマニュアル作成状況は。 

(4)市職員の研修状況は。 

(5)研修成果をどのようにチェックしているか。 

(6)チェック後のマナー向上への取り組みは。 
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順

番 
会派名 

(質問制限時間) 
質 問 者 質 問 項 目 

(7)実技研修を多く取り入れると効果が増すと思われるが。 

(8)マナー向上の為の研修費用の使用方法は。 

(9)新庁舎開庁までにどこまでの準備を目指しているのか。 

(10)市職員がマナーアップに取り組むことによりおもてなしの心が市全

体に広がり地方創生、少子高齢化のはどめ、市の発展につながると考え

る。市の認識は。 

(11)市民向けの人材育成・マナーアップ講座の展開は。 

(12)子どもたちの家族・仲間・地域の人・自然等を大切にし、思いやる心

を大きく育てていくことは今後さらに重要になると考えられる保育園、

小・中学校などでのマナーアップの為の教育の現状と課題、今後の展開

は。 

２.各地域の防災拠点の整備について 

(1)各小学校の防災の拠点となる場所は。 

(2)現在進められている三里小学校の南側の整備状況は。 

7 

かがやき 

（135 分） 

近藤 英昭 

１.防災体制について 

(1)自主防災組織について 

(2)避難時に高齢者が円滑に避難できる体制は整備されているか。 

(3)外部スピーカーがハウリングして聞きにくいとの声があるが、メンテ

ナンスにおいて把握しているか。 

(4)備蓄品について、現在、整備を進める防災拠点施設での備蓄計画と各

避難所の備蓄計画は。 

(5)火災時にサイレンを鳴らさなくなった経緯と現在の運用で支障は出て

いないか。 

２.防犯カメラの設置について 

(1)公共施設における防犯カメラ設置状況と設置計画は。 

(2)市として防犯カメラ設置勧奨を行う考えは。 

３.ミニ公園設置について 

 未就学児が安全に遊べる場所を求める声が多くある。また、太陽の下で

子供、親同士がふれあう場所の拡充を考えたとき、各地域でミニ公園を設

置しようとした時に考えられる市の支援は。 

8 神谷 篤 

１.産業廃棄物（プラスチック類）の長年に渡る放置について 

(1)現状の把握について。 

(2)こういった状況について、物理的、環境の面から考える問題点は。 

(3)市の対応について。 

２.自然エネルギー利用の太陽光発電の設置について 

(1)太陽光発電設置の現状について、市、私有地関連の設置状況はそれぞ

れどうか。 

(2)太陽光発電の問題として。 

(3)ずさんな設置を防ぐため、条例制定やガイドラインの作成についての

考えは。 

３.子どもたちが安心して過ごせる放課後児童クラブの充実について 

(1)放課後児童クラブの現在の状況について。 

(2)課題として捉えていること。 
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番 
会派名 

(質問制限時間) 
質 問 者 質 問 項 目 

9 
かがやき 

（135 分） 
位田まさ子 

１.市街化調整区域について 

(1)員弁町の市街化調整区域について 

(2)都市計画法34条11号指定地（平成19年12月18日）後の効果は。 

(3)地区計画、都市計画決定（マスタープラン）を生かした対策は考えら

れるか。 

(4)今後、市の対応、働きかけは。 

２.いなべ市高齢者福祉計画について 

(1)第４章 高齢者の元気づくり推進のうち健康推進課と連携した食生活

改善推進協議会の活動内容とは。 

(2)大安町の食生活改善推進協議会の活動の場として、今後、調理室の確

保をどのように考えているか。 

(3)この事業の重要性を認識して頂き、今後の展望を伺う。 

２.学校給食について 

(1)小、中学校の給食の現状について。子供の給食への満足度、食事の内

容などについて、アンケート、リクエストなど取ったことはあるか。 

(2)給食の食べ残しについて 

10 

日本共産党 

いなべ市議団 

（90 分） 

岡  恒和 

１.市民要求を市政に反映する体制と対応は十分か 

(1)住民要求を市政に反映する仕組みと現状を問う 

(2)「三五米野」の調整池への対応を問う。 

２.「オレンジ工房あげき」改修工事について問う 

(1)改修工事に至る経緯と内容および工事金額は。 

(2)当初から適正に工事が行われた場合との差額はどれだけか。 

(3)設計段階では、どのような会議、参加者で検討を行ったのか。 

(4)問題点をどのように考えているか。 

(5)2 回目の改修工事では、予定価格が契約の相手方の見積金額と同額で

あり、契約金額もそれに沿った金額になっている。適正な価格といえる

根拠はなにか。 

11 衣笠 民子 

１.学校給食について 

(1)おいしい給食 

(2)調理員の状況 

(3)北勢町小学校の自校方式のこれから 

(4)会計について 

２.市職員について 

(1)現状について 

(2)非正規職員の賃金について 

(3)会計年度任用職員について 

３.図書館について 

(1)公共施設等総合管理計画ではどのように位置づけられているのか。 

(2)中央図書館構想の検討はどこで、どのように行われたのか。 

(3)今後はどのように検討していくのか。 

 

 


